

新型コロナウイルス感染拡大を防ぐため、 ガールスカウトは #広がれありがとうの輪 に賛同します

報道関係者各位

ガールスカウト日本連盟（東京都渋谷区 代表：和田照子）は、厚生労働省が推進する #広がれありがとうの輪 プロジェクトに賛同し、SNSを使って感謝の声を発信をしています。

少女たちが、社会を支える人々への「感謝の声」を伝えます

ガールスカウト日本連盟では毎春、「ありがとうの輪」を広げる活動を実施しています。2020年は新型コロナウイルス感染拡大に伴う外出自粛の中、困難な状況下で社会を支えてくださっている方への感謝のメッセージを全国の少女が発信しました。

いまだ続く困難に立ち向かっている方々へ感謝を伝えたく、このたびのプロジェクトに賛同いたします。社会の皆さんと共にありがとうの輪を広げます。



[厚生労働省「#広がれありがとうの輪」プロジェクト](#) ウェブサイトに賛同団体として掲載されました。



【キャンペーン概要】

ガールスカウト会員たちが、思い思いに社会を支えるさまざまな方たちへの感謝をSNSを使って発信しています。詳細は[ガールスカウトの「ありがとうの輪」キャンペーン](#)をご覧ください。

動画でもご覧いただけます。



2020年、日本のガールスカウト運動は100周年を迎えました。
[100周年特設ウェブサイト](#)